

たじみん昼話 150

2年次生 修学旅行 その2 ホテルとジップライン編



第1日目は、高山市の市街地にある高山グリーンホテル天領閣に宿泊したわ。なかなかおしゃれなホテルだったわ。ホテルのロビーもライティングが良かったわ。少し変わった場所もあったわ。お食事も、満足のいくものを出してもらったわ。



用意していただいたお部屋も広くて素敵だったわ。



とにかく広いホテルなので、いろいろなところを探検したわ。ベッドもふかふかでぐっすり眠れたわ。

2日目は、ひるがのピクニックガーデンに行って、ジップラインという、ケーブルを使って斜面を一気に降りてくるアトラクションをやったわ。

最初に、係の人がゲームをやって、私たちの緊張をほぐした後に、練習をしてから、車で、山の頂上まで運んでもらったわ。冬はスキー場になるところなので傾斜も急だし、車も激しく揺れて、とても怖かったわ。



かなり高い所から、傾斜を利用して滑り降りてくるのよ。最後は、小さい木の欠片の中に飛び込む方式で着地するのよ。最初はみんな、恐る恐るだから、絶叫してたわ。でも、各グループ5か所のジップラインにチャレンジしたのだ

けれど、だんだん傾斜が急になってくるのよね。慣れたら難易度を上げるなんて、施設の人もよく考えて作っているわよね。



コースは、初心コース、草原コース、森の中コース、地肌むき出しコース、ダブルコースがあったわ。思ったよりもハードで充実したアトラクションのワークだったわ。

最後の2本は慣れて来たのかしら？2人が並んでやるところでは、手をつないだりハートを作ったり、インストラクターさんの真似をして、逆立ちしようという子もいたわよ。

最後は、インストラクターさんがいろいろな催しをやってくださって締めただけだったわ。でも、太っているからスピードが出るわけじゃないわよ(笑)。速度は、重力加速度と高さによるのよ。物理基礎で学習したんだから。

最高のアトラクション日和でよかったわ。でも、ホテルへ帰ったら、かなり日焼けしていることに気が付いて、スキンケアが大変だったわ。紫外線が強いからね。流石高い所ね。